

# Harta Gono-gini Versi Hotman Paris

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Mungkin masih sangat banyak orang INDONESIA yang gak tahu apa itu harta gono-gini.

Bagi pasangan suami istri, pada zaman dulu, ketika si suami mencerikan istrinya ya ... sudah angkat kaki saja, selesai. Si istri cuma bawa pakaiannya saja, harta hasil pencaharian semua jadi milik si suami.

- [Hotman Paris Tanya Peristiwa Malam Pertama Nafa Urbach!](#)
- [Hotman Paris : Penetapan Hary Tanoe Tersangka Penganiayaan Hukum](#)
- [Jaksa Agung Benarkan Hary Tanoesoedibjo Tersangka](#)

Lalu si suami kawin lagi. 'Enak sekali tuh si laki'. Perempuan atau istri baru yang baru dinikahi si laki itu, langsung serba lengkap, misalnya. Sementara si istri pertama tadi yang membungkuk di ladang dan sawah cuma pergi bagai tanpa pesan!

Nah, bagi yang tidak mau jadi korban seperti itu, ikuti arahan Bang Hotman Paris Hutapea, yang memberikan pencerahan kepada kita walau sepenggal *doang*.

Tapi sangat berguna. Sebab di zaman now, ada yang namanya pembagian harta gono- gini. Bagi rata hasil pencarian si suami dan istri ketika mereka bercerai. (linda)

Video lainnya :

Trik jitu gelapkan harta hasil kejahatan dgn cara perceraian. 90% Harta aman sdh 'dititipkan' ke istri.

SIAMAK

[pic.twitter.com/25TJGN7yBC](https://pic.twitter.com/25TJGN7yBC)

– Kedah Tawakal (@KedahTawakal) January 8, 2018

---

## 'Nasi Sudah Jadi Bubur' Kemenag Buat

# Aplikasi Sipatuh!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- 'Nasi sudah jadi bubur'. 'Kementerian Agama baru saja bangun dari tidurnya'. Kenapa tidak? Puluhan ribu calon [jamaah umrah](#) korban penipuan, seperti oleh First Travel dll akibat kealpaan lembaga ini. [Triliunan rupiah](#) uang jamaah masuk kantong penipu. Itu baru sadarkan Menteri Agama ([Menag](#)) Lukman Hakim Saifuddin sehingga membuat sistemnya untukantisipasi penipuan. Aplikasi online bernama Sipatuh atau Sistem Informasi Pengawasan Terpadu Umrah dan Haji. Nah pertanyaanya selama ini Anda kemana Pak Lukman?

'Kami sedang membangun regulasinya. Hampir menyelesaikan aplikasi berbasis elektronik yang bernama [Sipatuh](#), Sistem Informasi Pengawasan Terpadu Umrah dan Haji', kata Lukman di Jakarta, Rabu (3/12/2017).

- [YLKI Tuding Menag Kinerja Memble, Penipuan Jamaah Umrah Marak](#)
- [YLKI Minta Presiden Jokowi Evaluasi Menag Terkait Ribuan Calon Jemaah Umroh Terlantar](#)
- [Terkait First Travel, Kabareskrim Ucapkan Terima Kasih Pada Sukarelawan](#)

Seperti diketahui, Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI) meminta Presiden Joko Widodo (Jokowi) agar mengevaluasi Menteri Agama (Menag) atas ketidakmampuannya menangani permasalahan yang dihadapi ribuan calon jemaah umroh tidak/belum diberangkatkan biro umroh dan sulit untuk menarik dananya kembali.

'Ini merupakan kegagalan Menteri Agama dalam mengawasi kinerja anak buahnya (Dirjen Haji dan Umroh), plus kegagalan Menteri Agama mengawasi biro umroh', ungkap Ketua Pengurus Harian, Tulus Abadi melalui siaran tertulis kepada [citraindonesia.com](#), di Jakarta, Jumat (14/7/2017).

Menag memastikan Sipatuh dibangun guna mencegah penipuan terhadap jamaah umrah sehingga kasus seperti dilakukan biro perjalanan umrah tak terulang lagi. Dan artinya dengan aplikasi [Sipatuh](#), petugas dapat memantau pergerakan haji umrah dan travelnya secara online.

'([Sipatuh](#)) secara online. Semuanya nanti termonitor setiap biro travel, dia memberangkatkan jamaahnya berapa, kembalinya juga harus sama, pelayanannya di sana, di hotel apa, maskapai penerbangannya apa', tambah Menag.

kader PPP ini berharap Sipatuh bisa membantu memonitor kinerja Penyelenggara Perjalanan Ibadah Umrah (PPIU). (ling)

---

# Dua Wapres Saksi Akad Nikah Putri Mensesneg Pratikno

YOGYAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Wapres Jusuf Kalla dan mantan Wapres Boediono menjadi saksi akad nikah putri dari Mensesneg, Pratikno, yang dilaksanakan di Yogyakarta tepatnya gedung Jogja Expo Centre, Jumat (29/12/2017).

'Resepsi pernikahan Anisa Firdia Hanum dan Rino Febrian dua hari pada Jumat dan Sabtu', ujar Suyatno, seorang bagian sibuk saat ditemui di Jogja Expo Center.

- [Bobby Nasution- Kahiyang Ayu Resmi Suami Istri](#)
- [Kerabat : Sumoga Afif – Tistha Nurma Bahagia](#)

Sekedar tahu, ini akad nikah selanjutnya para anak pemimpin negara yang sebelumnya [Bobby- Kahiyang Ayu](#), anak Presiden Joko Widodo, kemudian anak Wapres Jusuf Kalla, yakni [Afif – Tistha](#) dan kini putri Mensesneg Pratikno, Anisa Firdia Hanum dan Rino Febrian.

Tampak turut hadir Gubernur DI Yogyakarta Sri Sultan HB X serta para pejabat tinggi negara seperti Mendagri Tjahjo Kumolo, Menko Polkumham Wiranto, serta Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya dalam acara ijab qobul tersebut.

Berlangsung hidmad. Juga dihadiri warga masyarakat setempat menyaksikan simpul acara sakral itu.

Ketua PP Muhammadiyah Haedar melantunkan khotbah nikah sebelum ijab kabul dimulai.

'Pernikahan menciptakan hubungan sah dan halal sebagai wujud ibadah kepada Allah', ungkap Haedar dalam tausiyahnya. (yulianto)

---

## Hong Kong Usir Ustadz Abdul Somad, Sultan Brunei : Boikot Hong Kong!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Sultan [Hassanal Bolkiyah](#) yang Raja Brunei Darussalam, tampak jauh lebih keras tindakannya ketimbang Indonesia. Sang Raja siap membikot seluruh produk [Hong Kong](#), menyusul pengusiran Ustadz [Abdul Somad](#).

'Kalau Indonesia tidak bisa melindungi ulamanya sendiri, biar kami yang turun tangan.'

Akan kami [boikot](#) seluruh bisnis Hongkong di Brunei', kecam Sultan Brunei tersebut.

- ['Apa Gerakan Ustadz Abdul Somad Dilarang Masuk Hong Kong'](#)
- [Celoteh MUI Tentang Pengusiran Ustadz Abdul Somad](#)



*Ustadz Abdul Somad foto istimewa*

Seperti diketahui bahwa pengusiran Ustad [Abdul Somad](#) itu Minggu, (23/12/2017). Sang ustadz memenuhi undangan pengajian warga Indonesia di Hongkong.

Namun ketika turun dari pesawat membawanya dari Indonesia, petugas bandara Hong Kong langsung mencegat [Abdul Somad](#) dan membawanya lagi ke pesawat itu.

#RezimBohongTumbang liked



G'e007#MCA#JR @Gemacan70 · 2h

UAS DIZALIMI, SULTAN BRUNEI : "AKAN KAMI BOIKOT SELURUH BISNIS HONGKONG DI BRUNEI....how about you om @jokowi ? masih presiden RI kah 🤔🤔 ko yg perhatian pemimpin negara lain ?

🌐 Translate from Indonesian



**UAS Dizalimi, Sultan Brunei : "Akan kami boikot seluruh bisnis Hong...**  
Insiden pengusiran Ustadz Abdul Somad dari Hongkong membuat Sultan Hassanal Bolkiah marah besar. Pada wawancara dengan media setempat,...

Intinya soal [keamanan](#). [Abdul Somad](#) juga bilang dia mengira alasan penolakannya karena terkait [terorisme](#).

'Mereka meminta saya buka dompet. Membuka semua kartu-kartu yang ada. Mereka tanya kartu nama Rabithah Alawiyah ([Ikatan Habaib](#)). Saya jelaskan. Di sana saya menduga mereka tertelan isu terorisme. Karena ada logo bintang dan tulisan Arab', ujar Somad.

Namun begini celoteh Majelis Ulama Indonesia (MUI) menanggapi pengusiran Ustadz [Abdul Somad](#), oleh aparat keamanan Bandara Hong Kong, kemarin. Ustadz ke negara hanya ingin berceramah ukuwah Islamiyah.

'MUI prihatin kejadian menimpa beliau ([Abdul Somad](#))', ujar Wakil Ketua Umum MUI, Zainut Tauhid Saadi kepada wartawan di Jakarta. (ling)

---

## Celoteh MUI Tentang Pengusiran



# Ustadz Abdul Somad

JAKARTA, CITRAINONESAI.COM- Begini celoteh Majelis Ulama Indonesia (MUI) menanggapi pengusiran Ustadz [Abdul Somad](#), oleh aparat keamanan Bandara Hong Kong, kemarin. Ustadz ke negara hanya ingin berceramah ukuwah Islamiyah.

'MUI prihatin kejadian menimpa beliau ([Abdul Somad](#))', ujar Wakil Ketua Umum MUI, Zainut Tauhid Saadi kepada wartawan di Jakarta.

- ['Apa Gerangan Ustadz Abdul Somad Dilarang Masuk Hong Kong'](#)
- [Ucapan Menohok Ustadz Abdul Somad, Ini Kata Rina Nose!](#)



*Ustadz Abdul Somad foto istimewa*

Sebenarnya kata dia, itu hanya karena masalah spele atau salah paham saja sehingga aparat Imigrasi Hong Kong mendeportasi Ustadz [Abdul Somad](#).

Peristiwa seperti menurutnya sudah biasa. Seperti Panglima TNI Jenderal TNI Gatot Nurmantyo, kemaren oleh otoritas Amerika Serikat melarangnya masuk ke negaranya meski resmi mendapatkan undangan dari pimpinan militer setempat.

Bahkan kata dia, Indonesia juga melakukan hal sama. Di mana, Imigrasi Kelas 1 di Bandara Soekarno-Hatta, Cengkareng tahun 2017 menolak 562 warga negara asing (WNA) masuk ke Indonesia. Umumnya dari China.

Beragam alasan. Misalnya karena daftar cekal, paspor rusak atau palsu, tidak kooperatif atau mengganggu ketertiban umum.

Karena kata dia dalam kasus ini, supaya Ustadz [Abdul Somad](#) mengambil hikmahnya saja. 'Sabar dan ambil hikmahnya', pungkasnya. (ling)

---

## Kondusif Misa Natal di Gereja Katedral Jakarta

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Pantauan [citraindonesia.com](#), di dalam gereja tampaknya sudah semakin penuh, mungkin ribuan jemaat. Peralnya sejak pukul 16.00 WIB, para jemaat sudah berdatangan. Total sekitar 5000-an jemaat.

'Menurut informasi misa dilakukan dua gelombang. Pertama pukul 17.00 – 19 WIB dan kedua pukul 20.00 dan 22.00', ujar seorang jemaat (24/12/2017).

Menurutnya, mereka yang diizinkan masuk ke dalam hanya yang sudah terdaftar melalui online dari panitia. Yang tidak terdaftar mungkin tidak bisa masuk. Namun ada kursi tersedia di halaman gereja tersebut.

Pengamanan di seputar geraja itu tampak ketat oleh [TNI – Polisi](#) serta unsur lainnya. Tampak berjalan tertib.

- [Romo Gereja Katedral Apresiasi TNI – Polri Amankan Perayaan Natal 2017](#)
- [Misa Natal, Gereja Katedral Siap Tampung 5.500 Jemaat](#)

UKP :

Kepala dan anggota Unit Kerja Presiden Pembinaan Ideologi Pancasila (UKP PIP) Yudi Latif, Try Sutrisno, datang melihat langsung proses [Misa Natal](#) tahun 2017 hari pertama di [Gereja Katedral](#), Jakarta Pusat, Minggu sore (24/12/2017).

Yudi dan Try Sutrisno tiba sekitar pukul 17.00 disertai sejumlah anggota. Kedatangan mereka disambut para pengurus Gereja Katedral sembari mengajak masuk ke dalam.

(adams)

---

# Romo Gereja Katedral Apresiasi TNI – Polri Amankan Perayaan Natal 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Kepala Gereja Katedral, Jakarta Pusat, Romo Hani Rudi Hartoko SJ mengapresiasi kinerja TNI – Polri yang semakin baik mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru 2018.

“Kami berterimakasih dan mengapresiasi kerja sama aparat keamanan dari [Kepolisian dan TNI](#) dan aparat pemerintahan. Kami merasa tenang dan nyaman melaksanakan ibadah Natal. Semoga semangat saling menghormati kebhinekaan dan toleransi membuat kita dapat hidup bersama dalam persaudaraan sejati. Mohon maaf bila perayaan [Natal](#) ini membuat kemacetan dan ketidak nyamanan bagi masyarakat sekitar. Semoga damai sejahtera dan berkat [Tuhan](#) melimpahi bangsa Indonesia yang kita cintai bersama. Sekali lagi terima kasih” jelasnya.

- [Misa Natal, Gereja Katedral Siap Tampung 5.500 Jemaat](#)
- [Jelang Natal, DPR Minta Umat Beragama Jaga Keamanan](#)
- [Jelang Natal, MUI Larang Ormas Sweeping Perusahaan](#)

Sementara itu, Pos Pelayanan Operasi Lilin 2017 dalam rangka perayaan Natal dan tahun baru 2018 sudah mulai beroperasi di seberang Gereja Katedral, tepatnya di depan pintu masuk Masjid Istiqlal.

Bahkan kendaraan para jemaat diizinkan parkir disepular lokasi itu. itu menunjukkan kian tingginya toleransi dan kerjasama antar umat, kepolisian- TNI dan pengurus masjid dan gereja.

Sekedar tahu, TNI – Polri menjaga keamanan seluruh Gereja – Masjid dan sarana vital di seluruh Indonesia. Dan sebelumnya Kapolri menyatakan tidak ada gangguan teroris menyambut Natal dan Tahun 2017 ini. (adams)

---

## Unik! 5 Negara Ini Punya Tradisi Rayakan Hari Ibu

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Pengorbanan seorang ibu sejak mengandung selama 9 bulan hingga membesarkan Anda sungguh luar biasa.

Maka tidak jarang setiap negara memperingati Hari Ibu sebagai peringatan nasional. Namun, perayaan Hari Ibu di berbagai negara ternyata berbeda-beda.



- [Aksi Hebat Polwan Pada Hari Ibu](#)
- [Hari Ibu, Panglima TNI : Ibu Lahirkan Anak Emas!](#)
- [Peringatan Hari Ibu ala Garuda Indonesia](#)

Apa saja tradisi-tradisi uniknya? Simak ulasan berikut yang dilansir dari klikdokter :

### **1. Meksiko**

Hari Ibu di Meksiko dirayakan setiap tanggal 10 Mei. Setiap anak akan menyanyikan lagu "Las Mananitas" untuk ibu mereka. Pada hari tersebut, Meksiko juga membagi-bagikan makanan untuk para ibu. Tak hanya itu, sama seperti di Indonesia, para anak juga memberikan hadiah seperti bunga kepada ibu mereka.

### **2. India**

Di India, peringatan Hari Ibu berbeda-beda. Ada yang merayakan pada tanggal 22 Desember, ada pula yang merayakan selama 10 hari di bulan Oktober atau minggu kedua pada bulan Mei seperti tradisi Barat.

Pada Hari Ibu, setiap anak menggantikan pekerjaan ibunya, misalnya: memasak, mencuci, dan membersihkan rumah. Inilah waktunya bagi para ibu untuk bersantai dari rutinitas harian.

### **3. Jepang**

Di Jepang, Hari Ibu diperingati pada tanggal 6 Maret. Para anak biasanya memberikan bunga anyelir yang merupakan simbol cinta kasih. Namun seiring berjalannya waktu, Jepang mengganti tanggal perayaan seperti tradisi di negara lain, yaitu minggu kedua bulan Mei.

### **4. Inggris**

Di Inggris, Hari Ibu lebih dikenal sebagai Mothering Sunday. Dirayakan setiap hari Minggu tiga minggu sebelum Paskah. Biasanya jatuh pada pertengahan Maret atau April.

Hal yang juga menarik, pada hari ini para pekerja diliburkan agar dapat berkunjung ke rumah orang tua masing-masing untuk memberikan hadiah.

### **5. Thailand**

Hari Ibu di Thailand diperingati setiap 12 Agustus. Tanggal ini dipilih karena merupakan hari ulang tahun Ratu Sirikit. Untuk merayakannya, upacara dan parade akan dilakukan sejumlah masyarakat Thailand. Anak-anak akan membawakan melati sebagai simbol cinta seorang ibu yang suci.

Bagaimana dengan di Indonesia? Negara kita pun memperingatinya dengan cara yang menarik juga. Berawal dari pertemuan para pejuang wanita yang dikenal sebagai Kongres

Wanita Indonesia (Kowani), 22 Desember ditentukan sebagai Hari Ibu.

Setiap tanggal tersebut, para suami dan anak biasanya menyiapkan hadiah berupa bunga, kue atau hadiah lain. Selain itu para ibu dibebaskan dari tugas harian yang biasa mereka kerjakan seperti mencuci dan memasak.

Perayaan Hari Ibu di setiap negara boleh berbeda-beda, baik tanggal dan tradisinya. Namun semuanya masih satu napas: unik dan seru. Dan yang terpenting, bahagiakanlah ibu Anda setiap hari, tak hanya pada Hari Ibu saja. (\*)

---

## Menag Tentang Pendapat Muslim Haram Ucapkan Selamat Natal

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Tentang [Islam haram](#) mengucapkan [Selamat Natal](#) kepada pihak lain beragama Kristiani, kembali mengemuka. Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin meminta masyarakat menghargai perbedaan pendapat itu.

'Kita memahami masyarakat beragama dan kalangan umat Islam terjadi keragaman pendapat menyampaikan ucapan [Selamat Natal](#) kepada saudaranya umat Kristiani', katanya usai meluncurkan Alquran dengan terjemahan berbahasa daerah di Jakarta, Rabu (20/12/2017).

- [Begini Cara "Halal" Ucapkan Selamat Natal Versi Anggota MUI](#)
- [Jelang Natal, MUI Larang Ormas Sweeping Perusahaan](#)
- [Ini Fatwa MUI Haramkan Umat Muslim Pakai Simbol Natal](#)

Bagi umat Islam, mengharamkan ucapan [Selamat Natal](#) kepada yang beragama Kristiani itu bentuk pengakuan terhadap kelahiran [Yesus Kristus](#).

'Yang dalam aqidah dan keyakinan umat Islam. Bukan Tuhan, sebagai yang diyakini umat Kristiani, sehingga mereka (umat Muslim) mengharamkan', jelasnya.

Namun, lanjutnya umat Islam yang berpandangan mengucapkan [Selamat Natal](#) kepada umat Nasrani [tidak haram](#), diperbolehkan karena merupakan ucapan selamat atas kelahiran [Nabi Isa AS](#).

"Jadi yang dipersepsikan peringatan [Natal](#) itu Nabi Isa AS. Jangankan terhadap Nabi, terhadap orang tua, anak kita dan saudara kita, setiap tahun merayakan hari ulang tahunnya. Apalagi terhadap seorang Nabi yang itu adalah [Nabi Isa](#). Tentu tidak hanya semata boleh, tapi dianjurkan," kata dia.

Intinya, kata dia, perbedaan pandangan mengenai hukum menyampaikan ucapan [Natal](#) itu terjadi karena persepsi dan interpretasi terhadap makna Natal yang tidak sama.

Karenaya dia meminta pihak-pihak yang berbeda pandangan itu tidak saling menyalahkan, tapi saling menghormati. (Ant/ling)

---

## Diperkirakan Potensi Gempa Bumi Terus Mengintai

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengiatkan, waspada terhadap potensi gempa bumi yang terus meningkat yang terjadi menjelang Natal 2017 hingga tahun baru 2018.

‘Secara geografis Indonesia terletak pada pertemuan 3 lempeng tektonik utama dunia yang bergerak relatif saling mendesak satu dengan lainnya,’ tutur Kepala BMKG, Dwikorita Karnawati, P.hd. saat memberikan keterangan pers, di Kantor BMKG, Senin (18/12/2017).

Ketiga lempeng tersebut adalah Lempeng Indo-Australia di sebelah Selatan, Lempeng Pasifik di sebelah Timur, Lempeng Eurasia di sebelah Utara (dimana sebagian besar wilayah Indonesia berada), dan ditambah Lempeng Laut Philipina.

Adapun karakteristik lempeng tektonik, adalah Lempeng Indo-Australia bergerak ke arah Utara dan bertumbukan dengan Lempeng Eurasia. Sementara Lempeng Pasifik bergerak ke arah Barat sedangkan Lempeng Eurasia relatif diam.

‘Kondisi inilah yang menyebabkan Indonesia sebagai wilayah supermarket bencana yang rawan gempa bumi dan tsunami. Meskipun teknologi saat ini belum ada yang dapat memprediksi terjadinya gempa bumi secara tepat dan akurat,’ jelas Dwikorita Karnawati.

Hal ini dibuktikan dari data IRBI bahwa ancaman tsunami Indonesia adalah 46% dari panjang pantai Kepulauan Indonesia, 233 dari 515 Kabupaten, dan 23 dari 34 Provinsi.

Berdasarkan sejarah gempa bumi yang tercatat oleh BMKG, telah terjadi gempa bumi rata-rata sebanyak 4.500 kali/ tahun. Diantaranya gempa bumi dengan magnitudo 5 atau lebih yang sifatnya mulai merusak terjadi sebanyak rata rata 360 kali/ tahun.

Menyadari kondisi ini, Dwikorita mengatakan BMKG siap untuk memberikan informasi gempa bumi dan peringatan dini tsunami yang terus dimonitor 24 jam/ 7 hari. Hal ini dilakukan sebagai langkah antisipasi dalam pengurangan resiko dampak gempa bumi dan tsunami.

Untuk pengamatan gempa bumi dengan magnitudo 5 atau lebih berpusat di Pusat Gempa Nasional BMKG, sementara untuk gempa bumi dengan magnitudo dibawah 5 terpusat di Stasiun Geofisika yang terdapat di seluruh wilayah Indonesia berjumlah 33 Stasiun

geofisika dengan 165 sensor seismograf dan 285 accelerometer.

Sebagai langkah pengurangan resiko dampak gempa bumi dan tsunami, mengharapkan masyarakat agar lebih siap sebelum terjadi gempa dan tsunami, termasuk struktur bangunan, serta langkah melkakun penyelamatan gempa bumi dan tsunami. (pemi)

Bagian Hubungan Masyarakat